



El próximo curso se destinará medio millón de euros a la contratación de profesorado.

El presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, y el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, firmaron ayer el convenio marco para la implantación de nuevas titulaciones en Melilla en los próximos cursos. El grado de Derecho y Administración y Dirección de Empresas y el de Educación Física serán las dos nuevas titulaciones que podrán cursarse en el Campus de Melilla a partir del año que viene. El presidente de la Ciudad explicó que la inversión inicial del Gobierno local para el primer curso de estas dos titulaciones será de medio millón de euros, aunque esta cantidad irá creciendo cada año cuando vaya aumentando el número de alumnos y de cursos de cada carrera, hasta que estén totalmente implantadas. Imbroda indicó que en total se destinarán más de 5 millones de euros en estos cuatro años. Una vez que los cursos de todas las carreras estén en marcha, la Ciudad tendrá que invertir en torno a 1,8 millones anuales en la Universidad, aunque esta cantidad podrá variar en función de si finalmente se incorporan nuevas titulaciones.

El presidente señaló que casi la totalidad de este dinero se destinará a la contratación de profesores. El próximo curso habrá en torno a 30 nuevos docentes y en total se espera que sea necesario contar con unos 120 profesores para dar clase en los nuevos grados que completarán la oferta formativa del Campus de Melilla. Asimismo, Imbroda indicó que la ampliación de titulaciones puede suponer que la comunidad universitaria, que ahora mismo es de unos 900 estudiantes, llegue a superar los 2.500, una cifra que el presidente calificó de “muy positiva”, no sólo para la Universidad, sino para toda la ciudad.

El máximo dirigente del Gobierno local destacó que la apuesta por la formación universitaria es “una promesa que se ha cumplido” y aseguró que la formación universitaria siempre ha sido uno de los pilares de desarrollo de Melilla.

Por su parte, González Lodeiro agradeció la colaboración del Gobierno local para la mejora del Campus de Melilla. El rector recordó que aunque la Ciudad no tiene competencias en Educación y por tanto no está obligada a invertir en Universidad, la ampliación de titulaciones no hubiera sido posible si la disposición del Ejecutivo de Imbroda. Asimismo, el máximo dirigente de la Universidad de Granada indicó que la disposición del Ministerio de Educación, del que depende económicamente el Campus (además de los fondos propios de la UGR) ha sido también clave para que este proyecto sea una realidad.

González Lodeiro indicó que los Campus de Melilla y Ceuta siempre han sido una prioridad para la Universidad de Granada y que su deseo es continuar trabajando en el futuro para que

la enseñanza que se ofrece ahora mismo en Melilla sea cada vez más completa.

La internacionalización del Campus es una de las principales apuestas del rector, que destacó que mientras que hasta hace pocos años apenas ningún estudiante extranjero optaba por nuestra ciudad para pedir una beca Erasmus, en los últimos cursos cada vez son más los que eligen Melilla.

González Lodeiro explicó que el convenio firmado ayer por la UGR y la Ciudad será el documento marco dentro del cual podrán hacerse otros acuerdos específicos para la implantación de otras titulaciones, además de las que ya comenzarán a impartirse el próximo curso. El rector destacó el trabajo que han realizado los decanos de las facultades de Granada y Melilla para que este proyecto sea una realidad.

### Más plazas para Enfermería el año que viene

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodiero, anunció que además de la implantación de las dos nuevas titulaciones, tienen previsto ampliar el cupo de alumnos para Enfermería el próximo curso. González Lodiero apuntó que ahora mismo sólo hay un grupo por curso en este grado, de unos 60 estudiantes. El rector explicó que se trata de una de las titulaciones que mejor acogida tienen del Campus y que gran parte de los alumnos viene de fuera de Melilla por lo que sería muy positivo contar con más plazas. El máximo dirigente de la Universidad de Granada apuntó que la idea es que el próximo curso haya dos grupos, con lo que el número de plazas se ampliaría a unas 120 . Además, señaló que gracias a la ampliación del aulario será posible contar con el espacio necesario. Por otra parte, el rector indicó que de cara a un futuro próximo está previsto que también puedan implantarse en Melilla las carreras de Fisioterapia y Márketing. González Lodeiro dijo que el trabajo en estos dos grados está muy avanzado y que esperan que para el 2014-2015 se sumen a las titulaciones que ya se pueden cursar en el Campus de Melilla. El rector señaló que no ha sido posible incorporarlos para el año que viene porque su puesta en marcha requiere un proceso largo